

## 思い出作りにゴミ拾いを

## 仲里小学校6年生

2月25日、仲里小6年生（16名）が「卒業プロジェクト～感謝を表す～」の一環として仲里公園のゴミ拾いを行いました。この活動は、仲里小近隣の比嘉公民館・仲里公園にゴミが散乱しているという話を聞き、児童らが提案し行ったものです。事前に下見を行い、普段見えないダクトの中や公園のすみずみなど、黙々とゴミ拾いをしました。ゴミ拾いが終わった後には、きれいになった仲里公園で鬼ごっこやバレーボールなどをして遊び、素敵な思い出をつくりました。



## ご寄附ありがとうございます

## 久米島町区長会

3月2日、久米島町区長会の喜久里 強会長が大田町長を訪れ、各字の区長全員が賛同している大田昌秀氏顕彰事業に役立ててほしいと、寄附金目録（11万円）を贈呈しました。大田町長は「大田昌秀先生の顕彰事業に有効に活用したい」と感謝を述べました。

## 大田昌秀先生顕彰事業の募金活動終了いたしました 寄附のご支援ありがとうございました

顕彰事業の募金活動が3月31日をもって終了いたしました。2月28日の時点で町内外の約250社・団体、個人約400人から総額約1,800万円の募金がありました。募金活動へのご支援、ご協力大変ありがとうございました。

【連絡先】大田昌秀先生顕彰事業事務局（久米島図書館内） ☎987-7051

## 久米島から世界へアピール

## 沖縄観光親善大使ミス沖縄が選出

第40代沖縄観光親善大使ミス沖縄のクリーニンググリーングレイシヤスに久米島町字真謝出身の新垣佳菜江さんが選出され、3月4日に町長へ選出報告を行いました。

新垣さんは「ミス沖縄になれたのも、久米島で育ち、幼い頃から多くの経験をさせていただいたおかげです。皆様への感謝を忘れず、1年間学びを絶やさず挑戦し続け、成長してまいります。この度は、応援ありがとうございました。」と感謝を述べました。



## 花看板でお出迎え

## 今年度の花文字は「球美の島」

久米島高校の生徒たちが丹精込めて育てたマリーゴールドなどの花々で作成された花看板が、久米島空港に設置されました。コロナ禍で島外との往来が自粛される期間が多い中、久米島がこれまでと変わらない球美の島であることを発信することを狙いとして、「球美の島」の花文字が作成されました。到着ロビーから外に出ると、色鮮やかな花々で飾られた花看板で、見る人を晴れ晴れとした気持ちにさせました。

